

🌱 ともに生き、支えあい、一人ひとりを大切にするまち神興東

第 26 号

神興東地域郷づくり推進協議会
 811-3222 福津市津丸950
 コミュニティ・スクール神興東内
 TEL/FAX 0940-43-1421
 sato-jintou1421@ar.wakwak.com
 発行者: 保本周司
 編集者: 古賀芳秋

郷づくり神興東

「神興東サポーター」会議開催

「郷づくり」活動への参加を!

「神興東サポーター」会議が9月23日(土)に神興東小学校・図書室で行われました。これまで地域づくり・郷づくりに関わってきた元郷づくり役員、五部会OB、元自治会長や代議員、神興小PTA、など約40名を「神興東サポーター」と位置づけ、地域内での人脈などをつないで、地域住民が「いつでも、どこでも、どこからでも」郷づくりなどに参加できる仕組み作りの一環として、昨年7月に

発足しました。原崎智仁市長も参加していただき、「神興東サポーター」の位置づけを共通理解し、再確認され、これからの地域づくりについて意見交換が行われました。新たに8名がサポーターとして委嘱されました。

特別な活動や運動を行うものではありませんが、日常の生活の中で、郷づくりに関する情報を発信し、また、収集し、周囲や地域の人一人でも多く、郷づくり諸運動・活動などに参加しやすいような雰囲気を作る大切な役目を担っています。そのためには、サポーター自身が、郷づくりに関する情報の収集に努め、かつ自らがいかなる郷づくり関連の活動・運動に参加して範を示すことです。

約1年以上が経過しましたが、サポーターの活動はやや受動的と感じられ、能動的な活動が期待されます。つまる所は、地域住民各人の意識の持ち方につきましては、郷づくり参加へのサポーターからの働きかけ、きっかけ

認され、これからの地域づくりについて意見交換が行われました。新たに8名がサポーターとして委嘱されました。

夏祭りは賑やか

づくりは重要です。郷づくりはボランティアが大原則です。いろんな活動や運動などに、とにかく興味を以って接触し、積極的に参加しましょう。

7月、8月は夏祭りの季節です。学校が夏休みに入ったら、早速夏祭りが行われました。夏祭りと言っても自治会によって少しずつ事情が違い、地域の状況を反映した夏祭りが行われました。

子ども達が主体のあけぼの区や桜川区では、まず、子ども神興が区内を練り歩き、後はゲームや遊戯などに興じ、焼きそば、かき氷などの出店を楽しみました。少し暗くなってきたら、大人の時間、ビールなどを楽しみ、最後は抽選会で幕です。八並区、久末区、津丸区などの祭りは少し趣を異にします。八並区、久末区は帰省した子どもたちなどのためにゲーム、出店、花火などを楽しみ、盆踊りが行われます。新盆を迎える霊の為祭壇も設けられます。

これらの旧地域ではそれぞれの氏神様関連の祭りが別の日に行われます。

両地域の中間的な祭りが若木台夏祭りです。子ども達のためのゲーム、出店が賑わい、太鼓、フラダンスなどの余興もあって、盆踊りで盛り上がり、最後は抽選会でお開き。

神興東小学校の校庭は大勢の人でにぎわいました。



2017/09/23
神興東サポーター会議

拠点センター建設の成行

5月31日(水)に概要が決まり、その後、農地転用関係の手続きなどが終わりました。6月の市議会でも、神興東/郷づくり拠点建設の補正予算が議決されました。建設に向けて次の段階へ移りました。